
 

ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 031 ORDINARIA DE LA  

COMISIÓN DE DEPORTE Y RECREACIÓN  

  

JUEVES 9 DE JUNIO DEL 2022  

  

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 12h07 del jueves, 9 de junio del año 

2022, conforme a la convocatoria del 7 de junio del 2022, se lleva a cabo de manera 

presencial, en la sala de sesiones Nro. 4 de la Secretaría General del Concejo 

Metropolitano, la sesión No. 031, ordinaria de la Comisión de Deporte y Recreación, 

presidida por el señor concejal Luis Eucevio Reina Chamorro.  

  

Por disposición del Presidente de la Comisión de Deporte y Recreación, se procede a 

constatar el quórum legal y reglamentario, mismo que se encuentra conformado por los 

siguientes concejales miembros de la Comisión: Luis Eucevio Reina Chamorro y Marco 

Vinicio Collaguazo Pilataxi, de conformidad con el siguiente detalle:  

REGISTRO ASISTENCIA – INICIO DE SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Luis Eucevio Reina Chamorro 1  

Marco Vinicio Collaguazo Pilataxi 1  

Santiago Omar Cevallos Patiño 0 1 

TOTAL 2 1 

 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Renzo Lombeida de la 

Secretaría de Educación Recreación y Deporte; Patricio; Fausto Pardo y Deisy Sáenz de 

la Secretaría de Coordinación Territorial; Willam Páez asesor del concejal Marco 

Collaguazo, Mateo Flores asesor del concejal Luis Reina;   

El Abg. Pablo Solórzano, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano 

de Quito a la Comisión de Deporte y Recreación, por disposición del señor presidente 

procede a dar lectura del orden del día. 

1. Aprobación de actas:  

Acta resolutiva de la Sesión No. 028 extraordinaria del 10 de marzo del 2022  

Acta resolutiva de la Sesión No. 029 extraordinaria del 24 de marzo del 2022 

2. Informe por parte de la Dirección Metropolitana de Deporte sobre la ejecución 

presupuestaria del POA y PAC 2022 hasta el mes de mayo.    

3. Informe por parte de la EPMMOP sobre la ejecución presupuestaria del POA y PAC 

2022 hasta el mes de mayo, sobre el mantenimiento de parques y jardines.    



 

4. Conocimiento de la planificación por parte de Quito Turismo sobre el evento 

deportivo Giro d’Italia Ride Like a Pro Ecuador 2022, que se realizará el próximo mes de 

julio. 

Siendo las 12h13 ingresa a la sesión el concejal Omar Cevallos. 

Sin haber observaciones, se toma votación para la aprobación del Orden del Día 

registrándose los siguientes resultados: 

  

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓ

N 

EN 

BLANCO 

 

AUSENT

E 

Luis Reina Chamorro 1     

Marco Collaguazo Pilataxi 1     

Omar Cevallos Patiño 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

Con tres votos a favor se aprueba el orden del día. 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

Primer punto: Aprobación de actas:  

Acta resolutiva de la Sesión No. 028 extraordinaria del 10 de marzo del 2022  

Sin haber observaciones y por disposición del presidente se procede a tomar votación 

para la aprobación del acta de la sesión Nro. 028, extraordinaria del 10 de marzo del 

2022, registrándose los siguientes resultados: 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓ

N 

EN 

BLANCO 

 

AUSENT

E 

Luis Reina Chamorro 1     

Marco Collaguazo Pilataxi 1     

Omar Cevallos Patiño 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

Con tres votos a favor se aprueba el acta de la sesión Nro. 028, extraordinaria del 10 de 

marzo del 2022. 

Acta resolutiva de la Sesión No. 029 extraordinaria del 24 de marzo del 2022. 



 

Sin haber observaciones y por disposición del presidente se procede a tomar votación 

para la aprobación del acta de la sesión Nro. 029, extraordinaria del 24 de marzo del 

2022, registrándose los siguientes resultados: 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

 

ABSTENCIÓ

N 

EN 

BLANCO 

 

AUSENT

E 

Luis Reina Chamorro 1     

Marco Collaguazo Pilataxi 1     

Omar Cevallos Patiño 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

Con tres votos a favor se aprueba el acta de la sesión Nro. 029, extraordinaria del 24 de 

marzo del 2022. 

Segundo punto: Informe por parte de la Dirección Metropolitana de Deporte sobre la 

ejecución presupuestaria del POA y PAC 2022 hasta el mes de mayo.  

Interviene el concejal Luis Reina; menciona que, hay una resolución de la comisión de 

Planificación, que pide se conozca el cumplimiento de los POA´s Y PAC´s. 

Interviene Renzo Lombeida de la Dirección Metropolitana de Deportes; menciona 

que, tienen dos proyectos importantes el uno es Quito a la cancha y Quito activo, para 

trabajar en estos se ha hecho visitas a los espacios deportivos, para realizar la 

contratación, ejecución y pago; en tal sentido presenta la planificación del año 2022, con 

la distribución para las diversas zonas y parroquias, muestra el plan operativo en 

parroquias urbanas plurianual con detalle de la inversión; así mismo muestra la 

evaluación de cumplimiento del PAC- proyectos en ejecución; proyectos en procesos de 

contratación; planificación hasta julio del 2022. 

Interviene el concejal Omar Cevallos; menciona que hay un tema de poca inversión en 

la zona centro, la idea de la ejecución presupuestaria es que se agote en el primer 

semestre para luego pedir una reforma presupuestaria, cree que se debería acelerar el 

proceso de la fase preparatoria, hacer los estudios y contratar, sino se va a llegar a 

ejecutar el presupuesto más en personal que en obras.  

Interviene Renzo Lombeida de la Dirección Metropolitana de Deportes; menciona que 

hay ligas que no presentan la documentación para no comprometer recursos; la 

coordinación administrativa financiera no cuenta con el personal suficiente y eso limita. 

Interviene el concejal Luis Reina; menciona que, hay un esfuerzo por una 

redistribución territorial, agrega que sería bueno ver el número de beneficiarios. 



 

Interviene el concejal Omar Cevallos, menciona que se debería mirar al Municipio 

como un todo, para tener estándares de construcción en cuanto a diseños de canchas por 

ejemplo.  

Interviene el concejal Marco Collaguazo; menciona que, las obras realizadas son 

bonitas, pero cuando se hace una cancha para vóley, cuando llueve se dan problemas, 

cuando se hace una obra se debe hacer útil. Hay variantes que si se toma en cuenta el 

centro de la ciudad tiene poca inversión; se viene le ajuste presupuestario y viendo para 

el otro semestre se estaría con las justas.  

Interviene el Concejal Omar Cevallos; que se deben ver temas con lógica, debe ser más 

equitativo la ejecución 2021. 

Interviene el concejal Luis Reina; menciona que la distribución debe ser más equitativo 

con otras disciplinas; espera que haya una mirada de la cosa pública para que se 

democratice desde las zonales y gobiernos locales.  

Tercer punto: Informe por parte de la EPMMOP sobre la ejecución presupuestaria del 

POA y PAC 2022 hasta el mes de mayo, sobre el mantenimiento de parques y jardines.    

Interviene Lucia Ayala de la Empresa Pública Metropolitana de Movilidad y Obras 

Públicas; presenta el presupuesto inicial de la Empresa Pública Metropolitana de 

Movilidad y Obras Públicas; detalle del presupuesto POA- Gerencia de administración 

de parques y espacios verdes; nivel actividad POA “Mi Ciudad”; seguidamente se 

expone la Ejecución PAC- Gerencia de Administración de espacios verdes. Presupuesto 

PAC- Gerencia de Administración de Parques y Espacios Verdes. 

Interviene Gabriel Flores de la Empresa Pública Metropolitana de Movilidad y Obras 

Públicas; menciona que para mantenimiento de áreas verdes se está generando el 

proceso de contratación, procesos que están por ser elevados al portal de compras 

públicas, lo que está en ejecución es las tres primeras fases del plan de mantenimiento. 

Interviene el concejal Marco Collaguazo; menciona que, en este punto hay un tema 

organizado por el alcalde, por ejemplo, en parque grandes lo realiza la Gerencia y en 

parque pequeños los realiza las administraciones.  

Interviene Gabriel Flores de la Empresa Pública Metropolitana de Movilidad y Obras 

Públicas; menciona que también se recibe solicitudes para mantenimiento de parques 

pequeños.  

Interviene el concejal Marco Collaguazo; menciona que, si así está organizado eso es 

parte del trabajo, pero nada le impide intervenir. 

Cuarto punto: Conocimiento de la planificación por parte de Quito Turismo sobre el 

evento deportivo Giro d’Italia Ride Like a Pro Ecuador 2022, que se realizará el 

próximo mes de julio. 



 

Interviene Cristina Rivadeneira; expone la propuesta del Giro de Italia Ride Like a Pro, 

con detalles del impacto mediático y publicitario de la actividad, el impacto del Giro de 

Italia en la ciudad de Quito. 

Interviene el concejal Luis Reina; agradece la presentación realizada y menciona que 

estarán pendientes y dispuestos a colaborar con el evento.  

Una vez cumplido el tratamiento del orden del día, siendo las 13h41, se da por 

clausurada la sesión.  

 

REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Luis Reina Chamorro 1  

Marco Collaguazo Pilataxi 1  

Omar Cevallos Patiño 1  

TOTAL 3 0 

Para constancia de lo actuado, firman el presidente de la Comisión de Deporte y 

Recreación y el Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito. 

 

 

 

 

Concejal Luis Reina Chamorro               Abg. Pablo Santillán Paredes   

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN    SECRETARIO GENERAL DEL  

DE DEPORTE Y RECREACIÓN    CONCEJO METROPOLITANO DE 

                                        QUITO 

 

          REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Luis Reina Chamorro 1  

Marco Collaguazo Pilataxi 1  

Omar Cevallos Patiño 1  

TOTAL 3 0 
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